

Ressort: Finanzen

Umfrage: Wachsende Zustimmung zu Sanktionen gegenüber Russland

Berlin, 28.11.2014, 13:01 Uhr

GDN - Die Zustimmung zu den Wirtschaftssanktionen, die die EU wegen der Unterstützung ostukrainischer Separatisten gegen Russland verhängt hat, nimmt zu. Das ist ein Ergebnis des aktuellen ZDF-Politbarometers.

Demnach befürworten nun 58 Prozent diese Strafmaßnahmen (im Oktober waren es noch 52 Prozent), obwohl sie auch bei uns zu wirtschaftlichen Nachteilen führen, 36 Prozent lehnen sie ab. Bundeskanzlerin Angela Merkel (CDU) hat ihre Kritik an der Politik Russlands im Ukraine-Konflikt zuletzt deutlich verschärft: 76 Prozent der Deutschen und Mehrheiten in allen Parteianhängergruppen finden das richtig, lediglich 20 Prozent halten dies nicht für richtig. Dabei ist die Hälfte der Befragten (50 Prozent) der Meinung, dass die Bundesregierung gegenüber Russland geschlossen auftritt, 38 Prozent sehen das nicht so. Weiterhin äußern mit 63 Prozent die meisten große Sorge wegen der aktuellen Politik des russischen Präsidenten Wladimir Putin, 36 Prozent teilen diese nicht.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-45395/umfrage-wachsende-zustimmung-zu-sanktionen-gegenueber-russland.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com